

STATEMENT DISCOURS

SECRETARY
OF STATE
FOR EXTERNAL
AFFAIRS.

SECRÉTAIRE
D'ÉTAT AUX
AFFAIRES
EXTÉRIEURES.



DÉCLARATION DE
L'HONORABLE ALLAN J. MACÉACHEN,
VICE-PREMIER MINISTRE ET
SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX
AFFAIRES EXTÉRIEURES,
À LA SUITE DE L'ATTENTAT
CONTRE L'AMBASSADE AMÉRICAINE
À BEYROUTH,
LE 20 AVRIL 1983

(TRADUCTION)

La nouvelle de l'attentat contre l'ambassade des Etats-Unis à Beyrouth, qui a fait de nombreux morts et blessés, a consterné le gouvernement et le peuple canadiens. Il est particulièrement tragique de constater que cet attentat semble dirigé contre les efforts des Etats-Unis en vue d'obtenir le retrait des forces étrangères du Liban et d'aider le gouvernement libanais à restaurer la stabilité dans ce pays. J'espère que cet acte insensé ne dissuadera pas le gouvernement américain de poursuivre ses efforts en vue de promouvoir la paix au Moyen-Orient.

Je désire exprimer aux familles des victimes américaines et libanaises de cet attentat la douleur profonde du peuple canadien.